

# À Cholet, Mimi est bénévole depuis près d'un demi-siècle à La Jeune France

Sans des personnes comme elle, le monde associatif ne tournerait pas. En quarante-cinq ans de bénévolat, Mimi Pineau témoigne d'un engagement sans faille pour La Jeune France, club omnisport de Cholet (Maine-et-Loire) qui fête son 120e anniversaire, du 9 au 11 juin.



Mimi Pineau est bénévole à la Jeune France depuis quarante-cinq ans. | OUEST-France

Au foyer de La Jeune France, plus gros club omnisport de Cholet (Maine-et-Loire) et des Pays de la Loire (3 100 adhérents) qui fête cette année ses 120 ans, Mimi est là. Derrière le comptoir, ici pour vendre une sucrerie, là pour servir le café. Le coup de main facile les lundis, mardis et jeudis, de 16 h 30 à 20 h 30. voire davantage.

Infatigable, Mimi fêtera cette année ses 82 ans. D'ailleurs « **tout le monde** » lui dit qu'elle « **ne les fait pas** ». Peut-être doit-elle son allant au club, quarante-cinq années de bénévolat au compteur. L'une des plus anciennes, si l'on ose dire.

### « Un engagement sans faille »

C'est bien simple, « **Mimi fait partie des meubles** », dit d'elle Françoise Cholet, la directrice de l'association qui passera la main en juin après trente-six années d'investissement. « **Son engagement est sans faille, c'est le vrai modèle d'une bénévoles.** »

Il faut dire que le club n'en manque pas : il dénombre 200 permanents aidant à tout niveau, que ce soit en matière de logistique sur les événements sportifs et culturels, covoiturage, table de marque, encadrement d'entraînements... Et en plus, ils sont formés. « **Vraiment, on fait en sorte de les chouchouter** », souligne Françoise Cholet.

Ce qui plaît, évidemment, à Mimi, la Choletaise – personne ne l'appelle par son nom entier, Marie-Thérèse Pineau. « **Sauf pour les enfants, corrige-t-elle. C'est Madame, pas Mimi !** »

### Bénévole à temps plein

C'est par le basket que Mimi intègre La Jeune France. À la fin des années 1970, sa fille aînée de 10 ans veut s'inscrire au basket. Son mari Jeannot est déjà responsable de la section. « **À l'époque, beaucoup d'amis inscrivaient leurs enfants à La Jeune France** », se souvient-elle.

Si elle est encore là, c'est parce qu'elle « **aime cette asso** » : pas seulement pour les activités sportives et culturelles qui y sont proposées, même si elle a un temps fréquenté les cours de fitness et actuellement de billard anglais, chaque mercredi après-midi. Non, c'est surtout « **les rapports humains** » qui la comblent. « **L'esprit convivial et familial** » aussi. « **La Jeune France, c'est ma deuxième famille** », se plaît-elle à dire. Une famille d'adoption avec qui elle passe la moitié de son temps... quand elle n'est pas bénévole dans sa paroisse.

**Du vendredi 9 au dimanche 11 juin**, la Jeune France Cholet fête ses 120 ans. Le programme des animations est à consulter sur [jfcholet.com](http://jfcholet.com)